

目指す児童像 『自分で考え、よりよい判断ができる子ども』**大型連休が終わりました**

4月末からの大型連休も終わり、学校はこれから運動会へ向けての練習が本格的に始まります。新学期早々から季節外れの暖かさ（暑さ）でしたが、ここ数年は、春の運動会時期でも熱中症への備えが必要になってきています。

子どもたちが運動会当時に最高のパフォーマンスを発揮できるのは喜ばしいことですが、体調を崩しては本末転倒です。体調管理をしながら無理なく本番を迎えてほしいと思いますし、迎えさせたいと思います。

新学年から1か月が経ち、大型連休を終えた頃に懸念されるのは、「生活リズム」です。いくばくかの緊張もほぐれ、大型連休で時間的にいささか自由に過ごす機会に体が慣れ切ってしまうと、本来の状態に戻すのは大人でもきついと思います。

特に睡眠が十分とれていない、または睡眠をとる時間帯が学校課業日とずれると、様々な活動をする上で重要な働きをする「脳」が十分に活動しづらい、または活動する時間帯がずれることになります。以前から「早ね・早起き・朝ごはん」といわれていますが、子どもたちの生活リズムをつくるうえでの大切な要素だと改めて思います。

子どもたちと出会って約一ヶ月が経ちました。校内や朝の登校時に元気よく挨拶してくれる子も多くいます。大人でも慣れないうちは、気恥ずかしさもあって挨拶をかわすのがなかなか難しいこともあります。しかし、気持ちの良い挨拶を交わすことで人間関係の第一歩を踏み出せることもあると思います。本校の子どもたちの中には、その場で立ち止まり元気よく挨拶できる子もいます。いい習慣が育っている子がいるなあと感じます。

授業参観・保護者会・育友会総会ありがとうございました

4月26日（金）の授業参観・保護者会には、お忙しい中の来校ありがとうございました。授業参観では学年初めのお子様の様子を、保護者会では担任との顔合わせをしていただけたのではないかと思います。今回、来校が叶わなかった皆様におかれましても個別の面談や次回の授業参観の折に担任との話やお子様の様子を見ていただければと思います。

また、育友会総会においても多くの出席をいただきありがとうございました。効率的なスタイルでの開催がされていることに、本校の先進性が表れていると感じました。

